

Wir danken herzlich

*«Das Wichtigste im Leben sind die Spuren der Liebe,  
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.»*

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Hinschied von

# Trudi Gäumann-Mäder

erfahren durften.

Ein grosser Dank gilt:

- dem Alterszentrum Schlossgut für die gute Pflege und Betreuung;
- Herrn Pfarrer Mark Lauper für die tröstenden Abschiedsworte;
- Frau Caroline Marti und Herrn Christian Schraner für die musikalische Untermalung der Trauerfeier;
- allen, die ihre Verbundenheit durch Besuche, Worte, Blumen, Spenden für späteren Grabschmuck oder zu Gunsten des Aeschbacherhauses in Münsingen zum Ausdruck gebracht haben;
- für alle Zeichen der Sympathie und Freundschaft, welche die Verstorbene in ihrem Leben erfahren durfte.

Tägertschi, im Dezember 2014

Die Trauerfamilie